

LA SANTÉ MENTALE : ENTRE LE DISCOURS ET LA RÉALITÉ

RÉALISATEUR

André Vanasse

DURÉE DU PROGRAMME

22:00

ANNÉE

1986

LANGUE ORIGINALE

Anglais

Français

CATÉGORIE

Documentaire



DESCRIPTION

Le syndrome de la porte tournante : Entrer, sortir, entrer, sortir... de l'hôpital psychiatrique. Steve, un grand gaillard dans la vingtaine: «J'ai été 18 fois en psychiatrie, je vis maintenant avec d'autres ex-patients dans une maison parrainée par le Projet P.A.L., à Verdun. Ici on s'entraide, on retrouve notre dignité, on n'est pas traité comme des enfants, j'espère ne plus retourner à l'hôpital psy.» La désinstitutionnalisation sauvage laisse de plus en plus de gens sans ressources. La communauté doit soutenir les ex-patients psychiatriques et les groupes de soutien. On ne doit plus enfermer ceux qui «décrochent» mais plutôt les aider à se faire une place au soleil.

FORMAT D'IMAGE

4:3

SON

Stéréo

FORMAT DE TOURNAGE

Vidéo 3/4"

MOTS CLÉS

Psychologie, Psychiatrie, Patient, Entraide, Ressource, Soutien

THÈMES

Identité

Santé

Société